

Fecha: 12-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Editorial
Título: Editorial: Plan de Emergencia Habitacional y su nueva meta

Pág. : 3
Cm2: 289,3
VPE: \$ 347.789

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

EDITORIAL

El cambio de administración de Gobierno está cada vez más cerca. El próximo 11 de marzo José Antonio Kast tomará el cargo por medio del traspaso del actual Presidente, Gabriel Boric.

Pero frente y antes que se concrete ese hito, el actual Ejecutivo, trabaja a toda máquina con el Plan de Emergencia Habitacional (PEH). Lo que comenzó con una meta autoimpuesta de cerca de 18 mil viviendas para la Región, poco a poco, fue subiendo. Después la idea fue de poco más de 20 mil unidades y así hasta las 25 mil. Con el número alcanzado, ahora, desde el Minvu la idea final es llegar a 26 mil.

“Hoy ya es una política pública por el solo hecho de continuarla por cuatro años y de todos los beneficios que genera, que facilita, por ejemplo, y pone a disposición terrenos que están en Bienes Nacionales. Son cosas que el Plan incorpora dentro de las distintas temáticas que aborda y que son vitales para poder tener más y mejores herramientas para atacar el déficit habitacional. El tema del Banco de Suelos es importante y que obviamente trasciende también”, dijo la seremi del ramo Claudia Toledo.

“En Biobío superamos las 25 mil viviendas entregadas, que era la última meta que nos habíamos planteado. Ahora queremos ser la región que aporte el 10% del Plan de Emergencia Habitacional a nivel nacional y ojalá un poquito más”, agregó.

Plan de Emergencia Habitacional y su nueva meta



Lo que comenzó con una meta autoimpuesta de cerca de 18 mil viviendas para la Región, poco a poco, fue subiendo. Después la idea fue de poco más de 20 mil unidades y así hasta las 25 mil. Con el número alcanzado, ahora, desde el Minvu la idea final es llegar a 26 mil.

Así fue que, consultada por Diario Concepción, anunció que es ampliamente probable llegar a 26 mil casas, destacando que “es una posibilidad cierta”.

“También es importante destacar que son en buenos terrenos, en terrenos bien ubicados, porque nosotros, en la Región, siempre tenemos que poner un más de recursos en esta área, por todo lo que significa hacer los mejoramientos de suelos. Pudimos, además, atender dificultades que tuvimos en el proceso. Se atendieron a tiempo y lograron que prácticamente todos los proyectos que pensamos podríamos tener ejecutados en este periodo se estén logrando”, sumó Toledo.

La continuidad de esta política pública es importante. Con lo que viene en marzo sería destacable que se tome la posta de esta iniciativa, cuando se está en un contexto general de una población que tiene, cada vez, más dificultades para obtener la casa propia. Un techo es una garantía básica que debe responder el Estado con sus ciudadanos y ciudadanas.